

Ressort: Entertainment

Katrin Bauerfeind: Viele Frauen halten Emanzipation für altmodisch

Berlin, 08.06.2016, 10:46 Uhr

GDN - Die Moderatorin Katrin Bauerfeind ist der Meinung, dass viele Frauen in ihrem Alter Emanzipation für altmodisch halten. Das jedoch nur so lange, "bis sie merken, dass sie sich im Berufsleben recht zügig den Kopf an der gläsernen Decke stoßen", so die 33-Jährige in einem Interview mit "RP-Online".

"In den Etikettenfibeln stand bis in die 60er Jahre: `Die Dame halte sich mit der Darbietung von Scherzen bei Tische zurück!` Dass Frauen sich überhaupt laut zu etwas äußern, das über Kind, Kirche und Küche hinausgeht, ist ja ein relativ neues Kapitel in der Menschheitsgeschichte", so Bauerfeind weiter. Darauf könne sie jedoch in ihrem neuen Buch "Hinten sind Rezepte drin" keine Rücksicht nehmen. "Das Meiste ist lustig, auch wenn viele immer noch denken, lustige Frauen gibt's so häufig wie sensible AfDler", so die Autorin. Ihr neues Buch ist eine Sammlung von Kurzgeschichten zum Thema Frau.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-73642/katrin-bauerfeind-viele-frauen-halten-emanzipation-fuer-altmodisch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com